

寝たきり老人の看護法 熱心に 勉強しました

高齢化社会を迎え、家庭での老人看護の問題が避けて通れないものとなっている今日、新津保健所では、寝たきり老人の看護について学習していただきこうと、今年度から「家庭看護教室」を新設し、7月22日と29日の2日間にわたり講義と実習が行われました。

参加されたのは、実際に家庭でお年寄りの面倒をみている人やボランティアの人など36人。床ずれ防止のための体の動かし方や体のふき方、食事の世話などについて、熱心に学習していました。

なお、保健所では、この教室を今後も継続していくそうです。



広報

CHUO

8/1

543号
昭和60年

人口の異動

■人口 64,678(+ 7)

男 31,376

女 33,302

■世帯数 16,838(+ 3)

6月30日現在

6月中の動き

□出生 67 □死亡 29

□転入 74 □転出 105

□結婚 30 □離婚 2

- 主な内容 ○
- ▶ 夏まつりを盛り上げよう ②③
 - ▶ 反戦・平和の誓いを新たに ④
 - ▶ 好調な雑ガラスピン回収 ⑥
 - ▶ 国保料納付が優良な成績の団体・個人を表彰 ⑧
 - ▶ シートベルト・ヘルメット着用推進モデル地区の着用率は25% ⑫